



Le 25 janvier 2026

Le Signe de la Croix

L'Amour de Dieu est incomparable parce qu'il contient tout en Lui et Sa Générosité est prodigieuse. Dieu donne, donne et donne encore, Il est inaltérable et Ses dons ne se tarissent jamais. Il peut tout donner, même l'inimaginable et quand Il donne, ce qu'il ne cesse de faire, Ses dons font l'effet de l'extraordinaire, de l'émerveillement, de l'inattendu inégalé. La joie profonde que l'âme en retire est une paix incomparable, une satiété spirituelle inattendue, une douceur profondément sereine et réconfortante.

Je suis Celui qui donne à l'infini, Mes dons sont divers, ils ne se ressemblent pas, ils sont toujours parfaitement adaptés à l'âme qui les reçoit, elle jouit des dons divins comme d'une surprise inattendue et, pourtant, elle se réjouit de les recevoir pleinement, comme un supplément nécessaire et évident.

Lorsque Dieu éclaire une âme de Sa lumière, elle vibre et elle Le remercie parce que l'évidence du cadeau divin ne l'était pas avant sa réception. Je suis la Lumière du monde et celui qui ne vient pas à la Lumière est dans les ténèbres. J'éclaire, Je communique et Je dispose, et toute âme qui se confie en Moi reçoit Ma Lumière à sa mesure et selon l'état de grâce dans lequel elle se trouve.

Mes enfants, confessez-vous souvent, n'ayez pas peur de Me dévoiler vos fautes, vos erreurs, vos faiblesses, Je suis le Guérisseur des âmes et des corps et tout bien passe par Moi. Aimez-Moi, priez-Moi, repentez-vous et venez à Moi comme Mes apôtres et Mes disciples, en toute confiance, en toute humilité et avec un très grand amour.

L'amour humain est le début de l'amour que vous ressentirez parfaitement au Ciel, l'amour des saints au Ciel est puisé dans l'Amour divin que rien n'égale ni ne dépasse. L'Amour dans le Ciel est le moteur de tout ce qui s'y fait, il est le moteur de l'Adoration, de la Charité et des si nombreuses actions réalisées dans ce lieu si extraordinaire qu'est le Ciel. Au Ciel, on n'y dort jamais, on se dévoue continuellement, on est joyeux toujours, on y est respectueux toujours, le travail s'y fait avec la même dextérité que tout ce que Dieu fait ; le Père est le Créateur, le Fils est la Lumière et le Saint Esprit est l'Amour vivificateur. Cependant chaque Personne divine est Créatrice, chaque Personne divine est Lumière et chaque Personne divine est Amour vivificateur. Aucune Personne divine ne surpassé une autre Personne divine mais elles sont chacune totalement dévouée et respectueuse des deux Autres Personnes. Elles donnent de leur Personne généreusement, totalement, abondamment et leur Douceur inégalée attire tout à Elles.

Quel bonheur d'être au Ciel, quelle attente exquise pour les âmes sur le point d'y entrer pour l'Eternité, elles se savent sur le point d'atteindre le grand but de leur vie, le sommet de la sainteté et la réalisation de toutes leurs aspirations.

Seigneur, donnez-nous la grande grâce de Vous rejoindre dans Votre Demeure où nous Vous verrons de nos yeux et où nous Vous aimerons à Votre mesure et pour l'Eternité !

Je vous y attends, Mes Enfants, ardemment et même avec 'impatience' sans que ce mot n'exprime dans Ma bouche le moindre défaut. Je vous y attends et signez-vous, Mes très chers Enfants, parce que le signe de la Croix est le laisser-passer du Ciel. Il est Ma Gloire, Il est Ma



Victoire, Il est votre Salut. Oui, le signe de la Croix est le signe de Mes enfants et ceux qui rechignent à le tracer sur eux n'auront pas de part avec Moi. Le démon déteste ce signe, il ne le fait jamais et il crache sur tous ceux qui s'en recouvrent. Le signe de la Croix est une protection, il attire Ma présence auprès de ceux qui se signent car Je suis mort sur la Croix pour chacun d'eux personnellement.

Je suis mort par Amour et Mon Père a voulu ce Saint Sacrifice par Amour. Il a donné aux hommes Son Fils, ce qu'il a de plus cher, Lui le Tout-Puissant, Il a fait le Sacrifice suprême de donner le meilleur de Lui-même pour le rachat et le salut de Ses créatures. Seul Son Fils, Dieu né de Dieu, pouvait Lui rendre Son Honneur touché cruellement par les péchés des hommes et par là-même rétablir en grâces l'humanité déchue.

Ce Sacrifice divin, ce Sacrifice du Fils de Dieu était inimaginable à la pensée du démon qui avait cru sa victoire totale mais Dieu, par Son Amour, par Sa Générosité, par le don total de Soi, racheta l'humanité, la reconquit et la rétablit en Son Amour.

Le démon vit son butin repris et dans sa colère, il ne cesse de persécuter les chrétiens jusqu'au jour où il sera enfermé dans l'Abîme afin de cesser, sur ordre de Dieu, de fourvoyer les nations (Ap. 20). Alors viendra le règne de paix où la terre entière sera fidèle et les hommes tous unis dans la louange et le service du Dieu unique en Trois Personnes.

Mes Enfants, préparez ce temps béni en vous y disposant, car il est proche, très proche ce temps où Dieu sera connu et aimé de tous les hommes. Vous le connaîtrez, votre génération le connaîtra mais auparavant, il vous faudra vivre des temps de persécution, de guerre et de désastres ; mais ceux d'entre vous qui auront la foi, qui auront confiance et qui ne faibliront pas, ceux-là Dieu les soutiendra et leur permettra d'entrer dans ce nouveau temps de la terre, temps béni où la terre sera enfin devenue telle que le Créateur l'avait envisagée dès la création du premier homme et de la première femme.

Qu'il soit béni et loué, ce Dieu Tout-Puissant, toujours Victorieux, toujours Aimant et toujours infiniment Patient.

Au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit †. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu

